

RÉSULTATS DE SONDAGE

REPRISE DES CHOEURS AMATEURS | HIVER 2022

NOMBRE DE PARTICIPANTS AU SONDAGE : 253

QUESTION 1 : QUI ÊTES-VOUS?

- 50,99 % Une ou un choriste
- 40,32 % Une administratrice ou un administrateur de chœur
- 20,55 % Une cheffe ou un chef de chœur
- 3,95 % Autre - directeur artistique, directeur général, musicien, professeur de musique

*le pourcentage est supérieur à 100 % parce que l'on peut être à la fois membre d'un CA et choriste, par exemple.

QUESTION 2 : AVEZ-VOUS REPRIS VOS ACTIVITÉS DEPUIS LE 14 FÉVRIER OU COMPTEZ-VOUS LES REPRENDRE D'ICI LE 14 MARS?

- 72,33 % Oui, en personne
- 15,42 % Non, nous attendons la fin de toutes les mesures
- 4,35 % Oui, en virtuel
- 17,79 % Autre - (plusieurs ont dit qu'ils recommenceraient les activités au cours du mois de mars ou peu après; certains ont opté pour un mode hybride: certains reprendront en septembre 2022)

*le pourcentage est supérieur à 100 % parce que des répondants ont apporté des précisions dans la case Autre.

QUESTION 3 : SI VOUS AVEZ REPRIS LES ACTIVITÉS, COMMENT SE DÉROULENT-ELLES?

- 66,52 % Nous enlevons le masque en chantant, car nous respectons une distanciation de deux mètres entre les choristes.
- 16,29 % Nous portons le masque en chantant, car nous respectons une distanciation d'un mètre entre les choristes.
- 5,43 % Nous gardons le masque pour chanter, même si nous respectons une distanciation de deux mètres entre les choristes.
- 2,26 % Nous ne respectons pas à la lettre les mesures en vigueur.
- 23,08 % Autre - (plusieurs ont précisé qu'ils n'avaient pas repris les activités; des chœurs laissent le choix à leurs choristes d'être à un mètre masqués ou à deux mètres sans masque)

*le pourcentage est supérieur à 100 % parce que des répondants ont apporté des précisions dans la case Autre.

QUESTION 4 : QUE TROUVEZ-VOUS LE PLUS CONTRAIGNANT POUR VOTRE CHOEUR? CLASSEZ CES CHOIX EN ORDRE DU PLUS CONTRAIGNANT AU MOINS CONTRAIGNANT.

Ordre obtenu du plus contraignant au moins contraignant :

- 1- Le port du masque en chantant
- 2- La distanciation entre les choristes
- 3- Le nombre limité de choristes permis (25 jusqu'au 28 février)
- 4- Le nombre limité de choristes pouvant entrer dans local de pratique (à cause de la distanciation)
- 5- Le passeport vaccinal



ALLIANCE CHORALE
DU QUÉBEC

Plus de voix, plus d'harmonie

RÉSULTATS DE SONDAGE

(SUITE)

REPRISE DES CHOEURS AMATEURS | HIVER 2022

QUESTION 5 : PRÉVOYEZ-VOUS UN CONCERT À LA FIN DE LA SAISON?

- 54,51 % Oui, un concert au printemps 2022
- 19,67 % Nous n'envisageons pas de concert pour le moment
- 15,98 % Non, nous ferons un concert en décembre 2022 ou au printemps 2023
- 10,25 % Non, nous ferons un concert à l'automne 2022.

Plusieurs répondants ont commenté qu'ils prévoient un concert extérieur à la fin du printemps ou à l'été 2022; certains présenteront des concerts abrégés.

QUESTION 6 : EST-CE QUE LES MESURES EN VIGUEUR POUR LES CHOEURS AMATEURS SONT CLAIRES OU CONFUSES AU SEIN DE VOTRE CHOEUR?

- 38,15 % Très claires
- 32,13 % Claires
- 18,07 % Assez claires
- 5,62 % Assez confuses
- 2,41 % Confuses
- 2,41 % Je ne sais pas
- 1,20 % Très confuses

Plusieurs répondants ont souligné que les changements récents ont apporté des confusions, de même que la multitude de sources parfois divergentes. Beaucoup ont souligné le travail de l'Alliance chorale du Québec pour les tenir au courant. Certains ont déploré que les chœurs amateurs sont souvent les derniers visés par les mesures et qu'il est difficile de s'y retrouver.

QUESTION 7 : AVEZ-VOUS DES INQUIÉTUDES PARTICULIÈRES POUR VOUS OU VOTRE CHOEUR?

Question ouverte pour les commentaires des répondants

Ce qui revient le plus souvent :

- Inquiétude par rapport aux finances de leur chœur
- Inquiétude face à la baisse du membrariat au sein de leur chœur et au recrutement difficile

Autres réponses fréquentes :

- Démotivation et démobilitation des choristes après les ouvertures et fermetures successives depuis deux ans
- Peur de la covid et de nouveaux variants potentiels qui forceraient une nouvelle interruption
- Les contraintes liées aux mesures sanitaires : trouver un local suffisamment en grand
- Être délaissé par le public
- Stress lié à la performance à cause d'un nombre limité de pratiques avant le concert



ALLIANCE CHORALE
DU QUÉBEC

Plus de voix, plus d'harmonie